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委 員 長 事務局長 課  長 主務係長  ：   関係係長 書  記 

     

令和４年 第１７回委員会会議録 

１ 開催年月日 令和４年８月19日（金） 

２ 開閉会時刻 開会：午前10時30分 閉会：午前10時53分 

３ 場   所 福岡市選挙管理委員室 

４ 出 席 委 員 稲員委員長、大石委員長職務代理者、江藤委員、石井委員 

５ 事務局職員 事務局長、選挙課長、庶務係長、選挙係長 

６ 傍 聴 者 なし 

７ 議   題 

（１）報告事項 

   ① 選挙人名簿から抹消する者の数について 

   ② 在外選挙人名簿登録者数について 

   ③ 政治活動のために使用する事務所に係る立札及び看板の類に表示する 

     証票の交付状況について 

（２）その他 

次回以降の委員会の開催予定日時 

・令和４年９月１日（木）午前10時30分 

・令和４年９月20日（火）午前10時30分 

・令和４年10月５日（水）午前10時30分 

８ 議事次第（○：出席委員、▲：事務局職員） 

（１）報告事項 

報告事項について、事務局から資料の説明・報告を行った。 

（２）その他 

    次回以降の委員会の開催日時は、資料記載のとおり決定した。 
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【質疑等】 

○ 在外選挙人の件数の報告誤りについては、これまでも年に１回程度はあった 

ように思うが、今回は一度に３区で起きている。これはいかがなものか。 

    ▲ 今後、報告の確認漏れがないよう、市・区選管の事務局間のチェック体制の 

見直しを行い、同様の事例が発生しないよう努めていきたい。 

○ 先日、衆議院選挙における区割りの見直し案が発表されたが、報道機関が、 

１月１日現在の人口で試算したところ、見直し後でも一票の格差が２倍を超え 

る選挙区が二つあるとのことであった。福岡５区においては、現時点で２倍を 

超えているようであり、今後どうしていくべきか考えていく必要があり、選挙 

管理委員会からも国へ意見を伝えていく必要があると考える。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


